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Tutoriel : Dépôt d’un dossier pour l’Appel à Projets Équipements 

 
Vous devez vous connecter sur la plateforme d’évaluation du DIM C-BRAINS / You 
must log in to the C-BRAINS assessment platform. 
 

 
 

1. Entrez l’adresse mail avec laquelle votre compte a été créé par le DIM C-
BRAINS (information envoyée par mail) / Enter the email address with which 
your account was created by DIM C-BRAINS (information sent by email) 

2. Entrez votre mot de passe (information envoyée par mail) / Enter your 
password (information sent by email) 

3. Cliquez sur « Log In » pour valider et entrer dans la plateforme / Click on 
« Log In » to validate and enter the platform 

4. Si vous ne vous souvenez plus de votre mot de passe ou que vous souhaitez 
le changer, cliquez sur « Find my password » / If you don’t remember your 
password or if you want to change it, click on « Find my password » 

 
Une fois connecté, vous allez voir l’écran suivant / Once connected, you will see the 
following screen: 
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https://dim-cbrains.fr/en/platform/login
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5. Cliquez sur « Voir/Je candidate » / Click on the button « Voir/ Je candidate » 
 
Vous arrivez sur la page de description de l’Appel à Projet Équipement / You are 
now on the description page of the Equipment Call :  
 

 
 

6. Cliquez sur « Déposer mon dossier » / Click on « Déposer mon dossier » 

5 

6 



Page 3 sur 10 
 

 
 

7. Cliquez sur « Déposer votre dossier » / Click on « Déposer votre dossier » 
 

 
8. Choisissez la catégorie dans laquelle vous souhaitez dépose votre dossier / 

Choose the category in which you would like to submit your application 
 

9. Remplissez tous les champs du formulaire / Fill in all the fields on the form 
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10. Ajoutez tous les documents justificatifs demandés / Add all the required 

documents 
 

 
 

 
11. Cochez la case concernant le traitement de vos données / Tick the box 

concerning the use of your data 
12. Enregistrez votre dossier / Save your file 
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13. Cliquez sur « Modifier mon dossier » si vous souhaitez le modifier et/ou y 
ajouter des éléments / Click on " Modifier mon dossier " if you need to modify 
it and/or add information 

14. Cliquez sur « Soumettre définitivement » pour soumettre votre dossier / Click 
on « Soumettre définitivement » to submit your application 

• Attention, vous devez obligatoirement cliquer sur ce bouton pour 
soumettre votre dossier. Si votre dossier n’est pas soumis définitivement, 
il ne sera pas évalué / Please be aware that you must click on this button 
to submit your application. If your application is not finally submitted, it 
will not be evaluated. 
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